

# 花見川の環境を守る会 3月の活動報告

## < 清掃活動 > 実施日:3月12日(日) 天気:曇り

亥鼻橋:可燃ごみ=3袋、不燃ごみ=1袋、他にガスヒーター  
 汐留橋:可燃ごみ=4袋、不燃ごみ=3袋、他にカーペット、キックボード  
 浪花橋:可燃ごみ=0袋、不燃ごみ=0袋

## < 水質調査 > 実施日:2月5日(日) 天気:曇り

	項目	汐留橋	亥鼻橋	花島橋	花島橋汚水
1	時刻	10:25	9:50	9:15	8:55
2	天候	曇り	曇り	曇り	曇り
3	外気温度(°C)	13.0	8.0	10.0	9.0
4	水温(°C)	12.5	12.0	11.5	12.0
5	透視度(cm)	34.0	35.0	29.5	23.0
6	水の濁り	なし	なし	なし	あり(油浮き)
7	水の臭気	なし	なし	なし	少々あり
8	COD	5	5	5	13
9	PH	8.5	8.0	7.5	7.0
10	アンモニアイオン	0.2	0.2	0.2	2.0
11	亜硝酸(NO <sub>2</sub> )	0.050	0.050	0.020	0.500
12	亜硝酸態窒素	0.020	0.020	0.010	0.200
13	硝酸(NO <sub>3</sub> )	10	2	2	10
14	硝酸態窒素	2.00	0.50	0.50	2.00

## < 植栽管理 > 実施日:2月1日、3日、8日、15日、17日、22日の計6回



左岸瑞穂～浪花橋間の頭上を覆う危険な枝

花見川左岸、サイクリングコース瑞穂橋～浪花橋間は、写真のように放置された立木が被り、枝折れ・枝落ち・電線切れの危険があるため、県千葉土木事務所の協力を得て危険枝の除去を行います。県千葉土木事務所の市民の安全優先の判断・積極的な作業実施に感謝します。

それにしても一般人が利用する前提でつくられていない河川管理道路を勝手にサイクリングコースなどと呼び一般人に開放し、市民を危険にさらしながら何の安全対策もしない千葉市・公園緑地部は、市民の危険を何とも思わないのでしょうか？他の事例も含めてどんな不了見なら平気で放置できるのでしょうか。

諸活動で作業をしていますと、『ありがとうございます』、『頑張ってください』など利用者の皆さんからお声掛けをいただき、嬉しいとともに活動への励みとなっています。

この支援くださるお気持ちを形にする方法として、千葉市が行っているふるさと納税を使ったボランティアへの寄付(千葉市まちづくり応援寄附金)制度があります。当会も対象団体として認可・登録されていますので、ぜひご利用をご検討ください。

**千葉市まちづくり応援寄附金とは** (詳しくは、『千葉市まちづくり応援寄附金』で検索ください)

寄附者が、一定の要件を満たした対象団体の中から、応援したい団体を指定して寄附ができる千葉市の新しい制度です。ふるさと納税を経由して団体へ寄附することで、寄附者は税控除を受けることができ、指定された団体は、いただいた寄附金を寄附者が、一定の要件を満たした対象団体の中から、応援したい団体を指定して寄附ができる千葉市の新しい制度です。ふるさと納税を経由して団体へ寄附することで、寄附者は税控除を受けることができ、指定された団体は、いただいた寄附金を公益的なまちづくり活動へ活用します。

**当会ホームページURL <https://hanamikankyo.com/>**

上記がアクセスできない方は、下記メールアドレス／電話番号 及川まで

E-mail [aoikawa@apricot.ocn.ne.jp](mailto:aoikawa@apricot.ocn.ne.jp) ☎ 043-213-9808